

Fotonoticia

Lundin Gold impulsa el talento femenino y contribuye en su formación a través de su apoyo a la Beca “Soy Minera” de Women in Mining Ecuador



Pie de imagen: Miembros del directorio de Women in Mining Ecuador, junto con las 20 jóvenes beneficiarias de la Beca “Soy Minera”.

21 de julio de 2025 (Quito- Ecuador). – Lundin Gold, empresa canadiense operadora de Fruta del Norte —la primera mina de oro subterránea a gran escala del Ecuador, ubicada en Zamora Chinchipe— cuenta con una Estrategia de Diversidad, Equidad e Inclusión que fomenta una actividad minera equitativa e inclusiva.

Este año, la Compañía se ha sumado a la 4ta Edición de la Beca “Soy Minera”, una iniciativa liderada por Women in Mining Ecuador (WIM Ecuador) que beneficiará a 20 jóvenes que cursan carreras relacionadas a la Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas (STEM, por sus siglas en inglés) para que finalicen sus estudios universitarios.

Esta beca está dirigida a mujeres con alto desempeño académico y potencial de liderazgo. Con mucho orgullo Lundin Gold anunció que entre las ganadoras se encuentra Luz Girón, estudiante de Ingeniería en Biotecnología en la Universidad Regional Amazónica IKIAM, y Carmen Castillo, estudiante de Biología en la Universidad Estatal Amazónica.

Ambas son originarias de Zamora Chinchipe y participaron en el proyecto "Apoyo a la educación y motivación a jóvenes de estudiantes de Los Encuentros y Chicaña", impulsado por Lundin Gold desde 2015 en alianza con Junior Achievement Ecuador. Este proyecto brinda preparación académica a jóvenes de comunidades cercanas a la mina Fruta del Norte para que accedan a la educación superior. Entre 2015 y 2025 se registran 716 beneficiarios; de ellos, hasta mediados 2024: 436 ingresaron a la universidad, 68 se graduaron y 22 egresaron de sus estudios de tercer nivel.

Aurelian Ecuador S.A.

Av. Amazonas N37-29 y UNP Edificio Eurocenter, Piso 5.
Quito- Ecuador



T: +593 2 299 6400



www.frutadelnorte.com
www.lundingold.com



“Apoyar en la formación de mujeres que cursan estudios en carreras STEM no solo responde a una estrategia que fomenta la equidad en la industria minera; es una apuesta clave para romper estereotipos y abrir camino a una nueva generación de líderes”, señaló José Manuel Aggio, director de Recursos Humanos de Lundin Gold quien participó en el proceso de evaluación de las postulantes.

Acerca de Lundin Gold

Lundin Gold, con sede en Vancouver, Canadá, es propietaria de la mina de oro Fruta del Norte, ubicada en el sureste de Ecuador. Fruta del Norte se encuentra entre las minas de oro en operación con mayor ley del mundo. La Compañía opera con transparencia y de acuerdo con las mejores prácticas internacionales. Lundin Gold está comprometida con generar valor a través de la excelencia operacional y el crecimiento, al mismo tiempo que proporciona beneficios económicos y sociales en las comunidades cercanas, fomenta un lugar de trabajo saludable y seguro, y minimiza el impacto ambiental. Además, Lundin Gold se enfoca en la exploración continua de su extenso y prospectivo paquete de concesiones con el objetivo de identificar y desarrollar nuevas oportunidades de recursos que garanticen la sostenibilidad y el crecimiento a largo plazo de la Compañía y el de sus grupos de interés.

Para obtener más información por favor contactar a:

Lundin Gold

Elizabeth Cabrera, gerente de Comunicaciones

593 2-299-6400

593 990-631963

elizabeth.cabrera@lundingold.com

<https://frutadelnorte.com/>